

# ふるさと 地域づくりニュース

Vol.21

集落支援員Facebook更新中

茨城町集落支援員が、各地域の様々な活動をFacebookで紹介しておりますので、ぜひご覧ください。



新型コロナウイルスの影響により、地域活動の自粛を余儀なくされていた町内各地域において、夏祭りの風景が少しずつ戻ってきました。

各区と地域を元気にする取り組みを支援する活動を行っている2名の集落支援員が連携してさまざまな工夫を凝らして行った、特色ある地域活性化の取り組みをご紹介します。

## 茨城町ふるさと元気づくり推進事業【植農区・奥谷区・五里峰区】

茨城町ふるさと元気づくり推進事業に取り組む区では、従来の地区行事に新たな試みを加え、地域の特色を活かした華やかなお祭りが開催されました。

### 植農区 令和5年7月23日(日)



植農区では、伝統文化継承を目的に、地域の子どもたち向けの太鼓教室と地域のお祭りを開催しました。地域の子どもたちは、大杉太鼓お囃子保存会のメンバーとの交流を深めながら5日間の太鼓教室で練習を重ねました。お祭り当日には、保存会による大杉囃子が披露されたのち、たくさんの区民が見守る中で子どもたちが練習の成果をお披露目し、会場を盛り上げました。

### 奥谷区 令和5年8月13日(日)



奥谷区では、従来行っていた地域行事の盆綱に変わり、区民が制作した竹灯籠を神社の境内に飾り、先祖の供養を兼ねた新たな地域交流行事「奥谷区盆竹灯籠まつり」を開催しました。

境内は、たくさんの竹灯籠で幻想的に彩られ、音楽イベントや郷土芸能の披露、大抽選会が催されるなど、たくさんの区民が集い、交流するお祭りになりました。

### 五里峰区 令和5年7月23日(日)



五里峰区では、区内の子どもたちが「お神輿を担ぎたい」との思いから、子ども会と区が協力し、子ども神輿の復活と三世代の交流を目的とした地域のお祭りを開催しました。

子どもたちの元気な掛け声とともに子ども神輿が区内を練り歩く地域の伝統行事が数年ぶりに復活し、交流イベントでは模擬店やカブトムシの配布、盆踊りなど、地域の子どもを中心に三世代がふれあうお祭りになりました。

### 海老沢区 令和5年7月29日(土)



海老沢区では、金魚すくいやバルーンアートなどの催しが盛り込まれた夏祭りが行われました。

神社の境内前では、覚えたての太鼓を子どもたちが一生懸命叩き、祭りをより一層盛り上げました。

### 柘原区 令和5年7月16日(日)



柘原区では、子ども神輿による区内巡行が行われ、子どもたちが1軒ずつ庭先で神輿を揉み、五穀豊穡と無病息災を祈願しました。

神社境内では、軽食や射的ゲームなどが用意され、大役を終えた子どもたちと区民が世代を超えてお祭りを楽しみました。